

Ansprechpartner: Julian Schmelzer / marketing@maut1.de / Datum: 03.07.2023

## FREIE FAHRT MIT DER MAUTBOX AUCH IN KROATIEN

### ROSENHEIMER START-UP MAUT1.DE ÖFFNET JETZT SCHRANKEN IN 5 LÄNDERN



*Freie Fahrt mit der digitalen Mautbox des Rosenheimer Start-ups maut1.de gilt jetzt auch auf den Autobahnen in Kroatien. Schon seit Dezember 2020 ist dies in Italien, Frankreich, Spanien und Portugal möglich.*

**Rosenheim.** Aller guten Dinge sind fünf: Das Rosenheimer Start-up maut1.de erweitert sein Angebot und öffnet auf dem Weg in den Süden mit seiner Mautbox künftig die Schranken in den Ländern Italien, Frankreich, Spanien, Portugal und jetzt seit Juli zudem in Kroatien. Somit können die Reisenden auch in dem beliebten Urlaubsland auf der Balkanhalbinsel die Schranken an den reservierten, digitalen Maut-Spuren öffnen. Das lästige Münzen und Scheine suchen oder die Kreditkarte herausholen an den Kassenhäuschen entfällt. Möglich macht dies die kleine, kompakte Mautbox (6,5 x 4,5 x 2 cm), die neben dem Rückspiegel an der Windschutzscheibe angebracht wird.

„Wir sind somit der erste deutsche Anbieter, der in fünf europäischen Ländern für PKW die Schranken mit nur einer Mautbox öffnet“, freuen sich die beiden Geschäftsführer Julian Schmelzer und Simon Baumgartner, die ihr Unternehmen im Dezember 2020 gegründet haben.

### **Mautbox ist sofort aktiv und erfasst alle Strecken**

Und wie funktioniert die Mautbox? Der Kunde bezahlt eine einmalige Aktivierung (19,90 Euro; zzgl. 3,90 Euro Versand) und die Jahresgebühr in Höhe von 19,90 Euro. Hinzu kommen die tatsächlich gefahrenen Strecken und ein Mautaufschlag von 5 Prozent. Abgerechnet wird monatlich mit der hinterlegten Zahlungsmethode. „Bei allen Bestandskunden wird die Erweiterung automatisch aktiv“, erklärt Schmelzer. Ein Austausch oder ein Update der Mautbox ist nicht nötig. „Zum 14. Juli haben wir in Kroatien das gesamte Streckennetz des mit Abstand größten Betreibers Hrvatske autoceste d.o.o. (HAC) freigeschaltet“, sagt Baumgartner. „In einem zweiten Schritt wird bis voraussichtlich Ende des Jahres der Rest des zweiten Autobahnbetreibers mit elektronischem Mautsystem Bina-Istra d.o.o. (Istrien) angebunden.“

### **Zeitersparnis von bis zu 45 Minuten pro Mautstation**

Die Mautbox, die nach dem Versand nach ein bis vier Tagen beim Besteller und sofort aktiv ist, gilt für alle Pkw (auch mit Wohnwagen und Anhänger), Motorräder und Wohnmobile. Auch ein Wechsel des Fahrzeugs ist möglich: Über das Kundencenter auf [maut1.de](http://maut1.de) kann problemlos ein anderes Kennzeichen hinterlegt werden. „Erfahrungen der Besitzer aus den ersten beiden Jahren haben gezeigt, dass man durch die Mautbox vor allem in den großen Reisewellen im Sommer bis zu 45 Minuten pro Mautstation einsparen kann und zudem das lästige Stop-and-go vor den Kassenhäuschen Vergangenheit ist“, berichten Schmelzer und Baumgartner. „maut1-Kunden fahren einfach am Stau vorbei. Das spart nicht nur Zeit und schont die Nerven, sondern zudem auch die Umwelt.“

[www.maut1.de](http://www.maut1.de)



Stressfrei und entspannt in den Urlaub geht es mit der Mautbox von maut1.de, die mittlerweile in fünf Ländern funktioniert. (Foto: Adobe Stock)